

Discurso Rector Vidal  
Congreso Internacional Gestión y Ciencias del Deporte  
Auditorio FAE - 14/06/23

---

Comienzo saludando a toda la comunidad asistente en este relevante evento. Permítanme agradecer al ministro del Deporte, Jaime Pizarro por volver a visitarnos, lo hizo hace pocos días atrás en la Inauguración del Año Académico de ECIADES. Un honor volver a tenerle aquí. También destaco la presencia del Gobernador de Santiago, Claudio Orrego, gracias por visitar nuestra Casa de Estudios.

Hoy estamos presenciando el Congreso Internacional de Gestión y Ciencias del Deporte “Camino a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023”. Un congreso organizado por nuestra Universidad de Santiago de Chile y la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE).

Durante dos jornadas, hoy y mañana 15 de junio, podremos presenciar interesantes exposiciones sobre temas tan variados como: “Innovación y Tecnología Deportiva para el Siglo XXI”, “Deporte Adaptado y Paralímpico”, “Biomédica Aplicada al Entrenamiento Deportivo”, “Experiencias y Avances de la Psicología Deportiva”, entre muchas otras temáticas de estudio aplicado en el mundo de las Ciencias del Deporte.

Además, se realizará un concurso de posters de carácter científico dirigido a estudiantes de Escuelas, Institutos y Facultades relacionadas a las Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Región Metropolitana. Desde ya, les deseamos mucho éxito en esta tarea. Quiero destacar que este Congreso se enmarca en la iniciativa del Gobierno de Santiago llamada “Gana Santiago”, permitiendo abrir las universidades y ser un espacio de reflexión y conversación.

Es un orgullo para nuestra Universidad ser anfitriones y anfitrionas de este tipo de encuentros tan relevantes, que permiten combinar el mundo académico con la gestión de importantes eventos deportivos, como el que presenciara Santiago en unos meses más.



Los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos de Santiago 2023 representan un desafío para nuestro país. Es una inversión importante, pero también permitirá dejar un legado en Chile; no sólo en materia de infraestructura, que es muy importante por cierto, sino también lograr fortalecer la actividad física y deportiva que se desarrolla a lo largo y ancho del país.

Por lo anterior, felicito a quienes han organizado este congreso internacional y a quienes participarán, tanto compartiendo sus conocimientos y experiencias, como todas y todos quienes escucharán y aprenderán de estas enriquecedoras jornadas.

Reitero el honor que significa para la USACH recibirles hoy y aprovecho de saludar con mucho afecto a la Rectora de la UMCE, Dra. Elisa Araya Cortez, quien será la anfitriona de la segunda jornada de este congreso.

Les deseo éxito y que sea una instancia provechosa, estoy seguro que así será.

Muchas gracias

